

順位	氏名（議席）	発言の要旨
14	長谷川祐司（14）	<p>1. 職場の環境改善、富士市の学校給食室等へのエアコン設置について</p> <p>令和5年9月定例会の一般質問において、富士市の学校環境改善について一般質問をし、特別教室と学校給食室の暑さ対策として、エアコンの設置の必要性を検討いただきました。</p> <p>教育委員会の答弁として、まずは特別教室に3年間をかけてエアコンの設置を行い、その後、給食室へは、まずはスポットクーラーの増設を考えながらエアコンの設置についても検討を行っていくとの回答でした。また、3年間は長過ぎるので1日も早く設置していただけるように要請し、1日も早い暑さ対策を進めてまいりますとの回答をいただきました。</p> <p>そこで、以下質問いたします。</p> <p>(1) 特別教室のエアコン設置については、当初の3年かけての設置から約1年前倒しし、本年度中には設置が完了すると聞いていますが、正確な進捗状況についてお聞きいたします。</p> <p>(2) 職員からはスポットクーラーでは駄目との声が多く寄せられていますが、給食室へのエアコン設置の検討状況についてお聞きいたします。</p> <p>(3) 給食調理室や食品保管室に次いで、栄養士が仕事をするスペースにエアコンのない学校が多くあるようです。生徒の安全はもちろんですが、全ての職員の安全も考えてエアコンを設置するべきと考えますが、見解をお聞きいたします。</p> <p>2. 市内小中学校の体育館及び市立体育館へのエアコンの設置について</p> <p>私は富士市のスポーツ協会評議委員をしておりますが、昨年計画していたスポーツ協会の体育館でのイベント8つが、暑さのために体育館が使用できず、中止となってしまいました。また、昨今騒がれております東海・東南海・南海地震、台風や線状降水帯といった水害などで避難生活が必要になった際には、避難所にエアコンが設置されていないことから熱中症による二次災害のおそれもあると考えられます。</p> <p>あらゆることを想定し、安全に学校生活や避難所生活を送る上で、以下のことをお聞きいたします。</p> <p>(1) 昨年の暑さにより体育館を使用できなかった授業や部活動はあったかお聞きいたします。</p> <p>(2) 猛暑の中でも、体育館を利用した授業や部活動、クラブ活動を行えるようにするため、また、災害時に避難所として安全・安心に使用できるようにするため、体育館へのエアコンの設置を検討するべきと考えますが、見解をお聞きいたします。</p> <p>(3) 体育館へエアコンの設置を検討する中で、ランニングコストや災害時の停電を考え、太陽光発電や風力発電を利用し蓄電池等で電力会社の復旧までに備える考えはないかお聞きいたします。</p>